
ESTADO DO RIO GRAN{DE DO STIL
-cÂntene MTTNICIpAL DE vEREADoRES-
Bancada do Nlovimento Democrático Brasileiro

LAVRAS DO STIL/RS
Email:

Fone: (55) 3282-2094
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SENHOR PRESIDENTE,

A Vereadora que a este subscreve, solicita após dada ciência ao
Plenário na forma regimental, que seja encaminhado ao Poder Executivo - Setores competentes,
o que segue.

i) Qual previsão para a instalação do sistema de videomonitoramento
nos locais de acesso público no município.

2) Qual previsão para a continuidade da substituição das lâmpadas

Çonvencionai"s pelas dç led na iluminação pútrlioa.

JUSTIF'ICATIVA:

1) Os atos de vandalismo vêm aumentando consideravelmente em
nosso município, fato que preocupa muito os munícipes. As câmeras de videomonitoramento
serão aliadas das forças de segurança no sentido do combate às constantes ocorrôncias,
ajudando a identificar os envolvidos, para que assim recebam a punição condizente ao delito e
não volte a ser repetido.

2) Já existem alguns locais contemplados com o uso das lâmpadas de
led na ilurninação pública, estas que além de fornecerem uma melhor ilurninação, são bem mais
econômtcas e durávets que as lâmpadas que ate então vem sendo utrlrzadas em grande parte da
cidade.

As informações solicitadas neste pedido de infonnações, estas muito
pertinentes, atendem questionamentos do Vereador Mirirn, representante do 8o ano da Escola
Liçirrio Carcloso, Ga'orici dc Vargas Bilencr-ruri.

EVA PRATES
Vereadora Bancada do MDB
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31 de maio de 2023.
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Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul,


